

+++ Pressemitteilung +++

29.01.2024

Heartbeat – eine Show für den Frieden

Sie lässt die Hoffnung wachsen, dass am Ende alles gut wird, wenn alle buchstäblich an einem Strang ziehen. Was entstehen kann, wenn alle mit anpacken, hat das Feuerwerk der Turnkunst mit der Show Heartbeat mehr als eindrucksvoll gezeigt. Europas erfolgreichste Turnshow hat in bundesweit zahlreichen ausverkauften Veranstaltungs-Arenen rund 220.000 Menschen einmal mehr ein begeistertes Lächeln ins Gesicht gezaubert. Nicht allein das ist eine Bestätigung für die Entscheidung der Produktionsleitung rund um Feuerwerk-Chef Wolfram Wehr-Reinhold, aus der ursprünglich geplanten "Hard Beat"-Show eben "Heartbeat" zu machen.

"Unsere Idee für die vor der Pandemie entwickelte Show Hard Beat war gefüllt mit lauten, tempogeladenen Elementen. Es sollte eine von rockigen Beats geprägte Show werden", erinnert sich Wehr-Reinhold. Nachdem die Show pandemiebedingt zweimal ausfallen musste, kamen Produktionsleitung und Kreativteam zu der Überzeugung, dass die von Krieg, Inflation und Pandemie gezeichnete "Welt da draußen" etwas ganz anderes braucht. "Ein bisschen mehr Licht, ein bisschen mehr Hoffnung und ein bisschen mehr Unbeschwertheit", wie der Feuerwerk-Chef betont. So entstand nicht nur ein vollkommen neues musikalische Konzept, sondern es wurden neue Artisten aus aller Welt verpflichtet und eine hoffnungsvolle, fröhliche Storyline konzipiert.

Trotz aller Planungen, der individuellen Choreografien und der auf die einzelnen Darbietungen angepassten Musikstücke – wohl kaum jemand hätte gedacht, dass Heartbeat am Ende zu einer regelrechten Show für den Frieden wachsen würde. Wohl am symbolträchtigsten für das "alles Verbindende" in dieser Welt stehen Suren & Karyna mit ihrer Darbietung „Relations“ by Rigolo. Mit dem Körper des Partners als Gegengewicht katapultiert sich das russisch-ukrainische Duo an einem Seil mit Eleganz und Leichtigkeit in luftige Höhen. Sie ziehen wortwörtlich an einem Strang. Nur durch Spannung und Entspannung, blindes Verständnis und gegenseitiges Vertrauen bauen sie eine faszinierend gefühlvolle, akrobatische Beziehungsgeschichte auf. Und da sind sie, die Worte, die das Rezept für Frieden und Gemeinschaft in die Welt tragen: Vertrauen, Verständnis und Gefühl.

Was während der gesamten gut zweieinhalb Stunden deutlich wird: Weder Europas erfolgreichste Turnshow, noch der Weltfrieden gelingen ohne ein Miteinander. Auf dem Schleuderbrett braucht es immer mindestens zwei Menschen – in diesem Fall die charismatischen Schweden Lukas und Aaron. Das Tanz-Battle in den New Yorker Hinterhöfen läuft ohne die beiden Gangs "Sassy Queens" und "Brooklyn Rebels" ins Leere. Und selbst Comedian Robert Wicke stünde ohne die Begeisterung des Publikums mit seinem kindlichen Humor auf verlorenem Posten. Mittendrin das Feuerwerk der Turnkunst Showteam, das als verbindendes Element die Künstler*innen und Künstler, die

Musikerinnen und Musiker, das Geräteteam und all die anwesenden Menschen auf den Rängen zu einer großen Einheit verschmelzen lässt. Voller Rhythmus, Gefühl und Hoffnung – und mit dem Wissen: Alles hängt zusammen – am Ende schaffen wir es nur gemeinsam!

GAIA Tournee 2025 – Kraftvoll, fesselnd und gewaltig

Die nächste Tournee mit dem Titel GAIA gibt vom 29.12.2024 bis zum 30.01.2025 einen wundervollen Blick in die Welt der Natur, in der Gegensätze zu einer Einheit verschmelzen. Die Zuschauer*innen erwartet ein faszinierendes Zusammenspiel der Elemente zwischen Himmel und Erde. Atemberaubende Synchronität aus Asien, beeindruckende Luftshows aus Europa und spektakuläre Akrobatik aus Afrika bilden gemeinsam mit vielen weiteren Weltklassedarbietungen ein unvergleichliches Show-Erlebnis.

Heike Werner

Infos, Tickets und Tourneedaten:

www.feuerwerkderturnkunst.de